



15.12.2015 14:10 CET

Lessingschule Leipzig bedenkt Bärenherz erneut mit einer Spende

Kerstin Stadler, Christiane Hromek, Fynn Seyffert, Manuela Leipert und Janett Seyffert

Bereits im letzten Jahr erhielt das Kinderhospiz eine Spende von der Lessingschule. Da die Beschäftigung und Erfahrung mit Bärenherz einen bleibenden und positiven Eindruck hinterlassen hatte, beschloss die Schulleitung, den Erlös aus dem Spendenlauf vom 22. September wieder an das Kinderhospiz zu spenden.

Zur symbolischen Scheckübergabe am 15. Dezember kam die stellvertretende Schulleiterin Christiane Hromek mit ihrer Kollegin Manuela Leipert ins Kinderhospiz, außerdem war der Schüler Fynn Seyffert mit seiner Mutter dabei. Kerstin Stadler vom Förderverein des Kinderhospizes freute sich über eine Zuwendung in der Höhe von 750 Euro.

Wir bedanken uns bärenherzlich für das Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314